

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, RINGSTR. 2B, 61191 ROSBACH V.D.H.

An die
Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung
Rosbach vor der Höhe
Frau Katharina Hantl
Homburger Straße 64

61191 Rosbach v. d. Höhe

**ORTSVERBAND
ROSBACH VOR DER HÖHE
FRAKTION**

Ivo Lingnau
Vorsitzender

Ringstr. 2b
61191 Rosbach v. d. Höhe
Tel: +49 (0) 6007 9916520
ivo.lingnau@gruene-rosbach.de
www.gruene-rosbach.de

**FÖRDERUNG DER ANSCHAFFUNG UND INSTALLATION VON
SOLARANLAGEN FÜR STROM UND WÄRME FÜR PRIVATHAUSHALTE**

Rosbach, den 10.10.2022

Sehr geehrte Frau Hantl,

wir bitten, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich daher dafür aus, die Anschaffung und Installation von Solaranlagen auf privaten Häusern und Grundstücken – ergänzend zu der bestehenden Förderrichtlinie für Balkon-Photovoltaikanlagen – mit Zuschüssen zu fördern. Der Magistrat wird beauftragt, die Erstellung einer entsprechenden Förderrichtlinie zu prüfen. Als Vorlage kann zum Beispiel die Förderrichtlinie „100 Dächer-Programm“ der Stadt Bad Nauheim dienen. Über die Ergebnisse der Prüfung soll im Haupt- und Finanzausschuss berichtet werden.

Begründung:

Im kommunalen Klimaschutzkonzept der Stadt Rosbach v.d. Höhe ist beschrieben, dass die Stadtverwaltung die Möglichkeit der Förderung Dritter im Bereich der Energieeffizienz sondiert, um das Thema „nachhaltige Energieerzeugung“ für die Bevölkerung attraktiver zu gestalten. Der Ausbau von Solarkapazitäten ist ein zentraler Schritt auf dem Weg in eine klimaneutrale und nachhaltige Zukunft. Hierfür ist es wichtig, nicht nur städtische Gebäude/Flächen entsprechend auszubauen, sondern auch Privathaushalte dabei zu unterstützen ihren Beitrag zur Energie- und Wärmewende zu leisten. Insbesondere unter Nutzung von Solarenergie. Hierdurch werden CO₂-Emissionen reduziert und ein weiterer Schritt in Richtung Energie- und Wärmewende gegangen, sowie die Abhängigkeit von fossilen Energieträgern reduziert. Des Weiteren können durch Anschaffung und Installation einer Solaranlage die Energiekosten jedes Einzelnen signifikant reduziert werden. Durch die Förderung durch die Stadt wird ein zusätzlicher Anreiz für Energiegewinnung über Solar geschaffen. Zudem wird durch die damit verbundene Entlastung bei den Energiekosten, die lokale Kaufkraft regeneriert.

Mit freundlichen Grüßen



Ivo Lingnau
Fraktionsvorsitzender BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Bankverbindung (Fraktion):

Bank. Volksbank Mittelhessen, Kontoinhaber: Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
IBAN: DE33 5139 0000 0046 3937 08 BIC: VBMHDE5F